

CON ARRESTO DOMICILIARIO Y ARRAIGO NACIONAL

Tertulia política en casa del exalcalde Daniel Jadue



Sonriente, pese a estar con arresto domiciliario total y arraigo nacional, se le vio en redes sociales al exalcalde del Recoleta, Daniel Jadue, este fin de semana.

¿La razón? Recibió en su casa, ubicada en la comuna de La Reina, la visita de las dirigencias del pacto de Izquierda Ecologista Popular (compuesta por los partidos Humanista, Igualdad, Popular y el Movimiento Verde Ecologista). Según relató el exalcalde de 57 años en su cuenta de Instagram (donde subió cinco fotografías del encuentro con la canción "El Necio" de Silvio Rodríguez de fondo) las visitas "destacaron la importancia de nuestra gestión transformadora durante 12 años en Recoleta".

Jadue dejó la cárcel Capitán Yáber a principio de septiembre, tras tres meses de encierro tras ser formalizado por la Fiscalía por cinco delitos de corrupción en el marco de la investigación del caso Farmacias Populares, investigación que partió hace tres años.

"Agradezco el apoyo y el diálogo, nos une sin duda la pertenencia popular y la lucha por la justicia social", escribió el exalcalde, quien impulsó en 2015 la farmacia popular en su comuna (uno de sus proyectos estrellas) que al año siguiente extendió creando la Achifarp (hoy en proceso de liquidación judicial) que con el tiempo sumó 170 municipios del país que buscaban conseguir precios más bajos en medicamentos para los habitantes de sus comunas.